
N° 24 Commune d'Ugny le Gay Responsable de la rédaction: Sylvie LELONG Mai 2018

Edito du Maire: Chers administrés.
L'année 2017 s'est bien mal terminée, concernant le village, avec le décés de Nicole

BACHEVILLIERS et l'année 2018 bien mal commencée avec celui de Jean‐Paul MENNECART,
ancien conseiller Municipal et adjoint au Maire... J'espère de tout coeur que seules de bonnes
nouvelles viendront nourrir la vie du village jusqu'à la fin de l'année...

Après l'aire de jeux en 2015 et la rénovation de la rue principale en 2017, les chantiers du
Conseil Municipal ne manquent pas... Nous avons déjà présenté la mise en sécurité de la place de
l'église. Nous attendons les subventions... Un autre chantier va aboutir, celui de la réhabilitation du
cimetière. Un colombarium y sera créé, avec un jardin du souvenir. Le reste de l'espace sera
consacré à des emplacements pour les futures sépultures.

Cette année, l'hiver était enfin au rendezvous... Dame nature s'est parée d'un beau voile

blanc pendant quelques jours, et nous avons pu admirer les magnifiques paysages enneigés

autour de notre village...

Etat civil:

Nous sommes heureux de vous informer du mariage de Jérôme CARONCAILLE avec

Céline DEMOLIN, qui s'est déroulé en la Mairie de notre village le 12 Mai 2018 et leur

adressons tous nos voeux de bonheur.

Nous noterons aussi le parrainage civil d'Arthur LETUPPE, fils de Jimmy

LETUPPE et de Céline GALLAIS, le samedi 2 Juin 2018.
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Nous avons eu la douleur de perdre notre ami Jean

Paul MENNECART, le 12 Janvier 2018.

Il avait été élu au conseil Municipal en 1989, et

avait accepté deux mandats d'adjoint au Maire de

1995 jusqu'en 2001....

Il était viscéralement attaché à son village et

s'est dévoué corps et âme pour le bien de sa commune.

Nous le regretterons beaucoup...



Depuis 2015, et sur la base de

l’enquête que nous avions menée en

novembre 2014, nous avons alerté les

pouvoirs publics (communauté d’agglo,

conseil départemental, conseil régional,

ministère concerné par le biais de notre

député) lors d’une soixantaine

d’interventions.

A aucun moment nous n’avons pu obtenir

d’action concrète quant à l’amélioration de

la couverture de notre village et celle des

communes limitrophes. Néanmoins, et sans

que l’on puisse obtenir une confirmation de

la part des opérateurs, un certain nombre

d’habitants ont noté depuis quelques temps

une amélioration sensible lors de leurs

communications.

Qu’en estil officiellement

aujourd’hui ?

En début d’année, les 4 opérateurs ont

signé le plan du gouvernement sur la

couverture mobile qui va permettre d’ici

2022 d’améliorer et de généraliser la 4 G à

l’ensemble de la population française.

Concrètement, l’Etat aura besoin courant

second semestre 2018 « de nourrir, par

retour d’expériences terrain, les demandes

d’installation qu’il transmettra aux

opérateurs, via un dialogue avec les élus

locaux ».

C’est la raison pour laquelle il nous

apparaît nécessaire de mener à nouveau

une enquête auprès de tous les habitants

pour la comparer aux informations des

2. La vie du village: dossiers & évènements.

La téléphonie mobile:
ou en eston?

opérateurs et de l’Arcep (Autorité de

régulation des communications

électroniques et des postes) en préparant

ce dialogue avec des éléments de terrain.

Merci donc de remplir le document

joint et le retourner en mairie au plus

tard le 25 juin.

Enfin, un rappel pour les détenteurs de

livebox (Hélot n° 18 de juin 2016)… Il

existe une possibilité de meilleure

connexion pour les personnes disposant

d’une live box. Il s’agit d’y brancher un

boîtier femtocell (19.90 € chez Orange

avec possibilité de négocier le

remboursement auprès du service clients

mais il faut insister  10 € de frais d’envoi

chez FREE – Bouygues a arrêté la

diffusion de sa femtocell).

Concernant SFR, les personnes disposant

d’un matériel récent et d’un forfait 4G

peuvent bénéficier de l’option «Appels

WiFi ».

Commémoration:
le 8 Mai 1945...
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Lors du Conseil Municipal du 5 Avril, le

Conseil Municipal a voté le budget primitif

pour l'année 2018... Auparavant, il a voté le

Compte administratif de l'année 2017. C'est un

document qui présente les dépenses et les

recettes réelles qui ont été effectuées du 1er

Janvier au 31 Décembre. Les comptes

communaux sont présentés suivant deux sortes

de recettes et de dépenses:

_le fonctionnement qui regroupe toutes les

dépenses liés à la bonne marche de la Mairie,

salaires, chauffage, eau, électricité, fournitures

administratives, internet, cotisations, etc...

_l'investissement qui englobe les dépenses liées

aux infrastrucrures et les immeubles

appartenant à la commune, voies communales,

bâtiments de la Mairie et de l'Eglise, chemins

ruraux, etc...

Pour 2017, les recettes d'investissement

s'élèvent à 189 086 euros, les dépenses

d'investissement à 177 803 euros... Cette

somme est principalement attachée à la

rénovation de la route de Guivry, 143 545

euros, et le remboursement du capital

emprunté, 15 258 euros...

En fonctionnement, nous avons dépensé 132

117 euros, pour 122 286 euros de recettes...

Ce compte administratif fait apparaître un

déficit sensible au niveau du fonctionnement. Il

va donc falloir réflêchir sur d'éventuelles

économies à réaliser, surtout dans la

perspective de la baisse des aides d'état...

1. Les Décisions du Conseil Municipal.

Le Budget 2018

Lors du Conseil Municipal de ce

jeudi 5 avril, a été évoqué les projets qui

pourraient faire l'objet d'un investissement de

la part du Conseil Municipal. Celuici est

revenu sur le projet de réalisation d'un

dispositif de ralentissement des véhicules,

Place de l'Eglise, afin de sécuriser la zone.

Certains conseillers jugent la facture un peu

trop élevée (42 000 euros) et souhaiteraient un

système moins onéreux: feux tricolores ou

coussins Berlinois...

Un deuxième projet a été mis en

débat, celui de la vidéosurveillance...

S'appuyant sur un recencement des

cambriolages subis par les habitants depuis

1995, notre ami Charles Waton a proposé la

pose de quatre caméras, une à chaque

extrémité du village. Il argumente également

en citant l'exemple de nos voisins de Villequier

Aumont, qui en ont installés dans leur village,

ce qui aurait fait baisser drastiquement le

nombre d'exactions sur leur territoire...

Le Conseil Municipal n'a pas tranché... Il se

donne du temps pour étudier ces propositions.

D'autant que l'efficacité de la vidéosurveillance

n'est pas scientifiquement établie... En effet,

un chercheur en sociologie Laurent Muchielli a

écrit un livre sur le sujet: "Vous êtes filmés,

enquête sur le bluff de la vidéosurveillance",

qui analyse le peu d'efficacité de la

vidéosurveillance sur la délinquance,

notamment en milieu rural. Mais sur le sujet,

les avis sont très partagés!

Les projets:
Plateau de ralentissement

& vidéosurveillance
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Le micro climat neigeux n’a pas empêché les
amateurs de jeux de cartes de rejoindre la
mairie pour participer au concours annuel de
belote...
C’est en toute convivialité que des combats
acharnés se sont déroulés tout au long de
l’aprèsmidi avec en conclusion, la remise de
lots de viande plus ou moins conséquents,
gagnants obligent, à l’ensemble des
participants.

3. La vie du village: actualité du Comité des fêtes.

Le concours de belote...
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Une vingtaine de participants se sont réjouis
de l’invitation du Comité des Fêtes pour
parcourir une petite dizaine de km aux
environs d’Ugny.
Comme le veut la tradition, le panier pique
nique se transforma en repas pantagruélique
avec les suppléments de chacun, joli clin d’œil
anticipant les fêtes de Rabelais.
Un joli moment de partage et de convivialité...

La randonnée...

La course au trésor...

Les participants, que nous aurions préféré plus
nombreux, auront manifesté beaucoup de
perspicacité pour aller à la recherche des
fameux trésors dissimulées dans les halliers
avec un soin particulier. En récompense: un
délicieux goûter est venu ponctuer cet après
midi pleine de soleil.

Les CromUgniens...

Le Comité des Fêtes d’Ugny le Gay aura pris sa
part dans le défilé de chars sur un thème
préhistorique revisité, avec une allusion locale
aux homos sapiens de CroMagnon.
C’est sur un fond musical de circonstance que
les membres du Comité se sont livrés à un
spectacle tout au long du parcours faisant
participer la foule et principalement les
enfants.
Les rires et les sourires les auront
récompensés plus que de mesure.



QUESTIONNAIRE TELEPHONIE MOBILE

Faisant référence au paragraphe sur la téléphonie mobile du Hélot n° 24, et afin de
constituer un dossier précis sur l’ensemble des habitations,

nous vous remercions de nous retourner ce questionnaire dûment rempli en mairie
au plus tard le 25 juin.

Nom :…………………………………………

Prénom:…………………………………………..

Rue :…………………………………………………………………………………

N° :……………………………

N° de tél. fixe :………………………………………….   

1.   Combien disposez-vous de portable dans votre foyer :   ……………………

2.   Quel est votre ou vos opérateurs (entourer votre réponse) :

Bouygues SFR Orange Free

Disposez-vous d’un système fem-to :  oui non

3.   Quel est le niveau de réception dans votre habitation, hors système femto?  (Mettre 
une croix).

Bon Aléatoire Nul

A l’intérieur

A l’extérieur (20 m. 
maxi)

Merci de votre participation.

Le Maire, Sylvie LELONG

Sylvie Lelong


